
Stadt Braunschweig

Es gllt das gesprochene Wort.

Die lvlaßnahme -Ausbau des AVIONIK-Clusters Flughaien B.aunschweig-Wolfsburg"
umfasst die BereitstellunO und Erschließung von Gewebegebieten zurAnsiedlung
luftfahrtaffiner und avioniknaher Einichtungen und Unternehmen, die bauli$e Ertüchtigung

der Hermann-Blenk-Straße und den Ausbau der Start- und Landebahn des Flughefens-

Die entsprechenden Gewerbegebiete Forschungsflughafen West, Foßchung€flughafen
Nord-West und Kralenriede-Ost sowie die Ertüchtigung der Hermann-Blenk-Straße werden

aufgrund des städtebaulichen Vertrages zilischen derStadt Braunschweig und der
Strukturförderung Braunschweig GmbH von Letzteler als Elschließungstdgerin erschlossen
Zur Deckung der durch diese Erschließungsmaßnahmen anfallenden Kosten soll noch eine

Finanzigrungs- und Durchführungsvereinbarung abgeschlossen werden, worauf in den in der
Ar{rage zitierten Drucksachen hingewiesen wurde.

Dies vorausgeschickt nehme ich zu lhrer Anfrage vom 2S August 2010 wie folgt Stellung:

1. Inwieweit ist die Finanzierungs- und Durchfühtungsveßinbarung gediehen, bzw. zu
welchen Terminen ist geplant, sie den Grenien zum Beschluss votzulegen?

Die Finanzierungs- und Dürchfühtungsvereinbarung wi.d derzeit noch voöereitet. Ein

konkreter Termin zur Vorlage in den Gremien steht noch nicht fest
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2. tn welchet Höhe sind Föderniftel beantagt worden und in welcher Höhe sind- 
iinrne,ni nlte^ a"r Föderbehörden Födemitte! als ',echtsvehindliches 

EPebnis"

bewi igt woden?

Für die Erschließung der Gewerbegebiete Forschungsflughafen West' ,
Forschunosf luohaf eä Nord-West und Kralenriede-Ost einschließlich der E tüchti gung

a".iärminn-örent-straße wurden Fördermittel in Höhe von rund 3'9 l\Iio Euro

beantragt und bewilligt.

Für den Ausbau der Start- und Landebahn wurden Fördermittel in Höhe von rund

14,7 Mio. Euro beantragt und bewilligt

3. Welche finanietlen Auswi*ungen egeben sich ftI die Stadt Braunsch eU d'rch den

Rückzug det VolkswaEen AG als Gese/'schafret det Flughafen B@unschwetg'

Woffsbutg GEtbH?

Es ergeben sich keine Auswirkungen.

gez.

Lehmann


